



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MEXICO	0	05/10/2022	LEGISLATIVO

Hackeo a SEDENA provoca diversas posturas en la Cámara de Diputados

Morena en la Cámara de Diputados, minimizó la gravedad del hackeo a la Secretaría de la Defensa Nacional y señaló que seguirá ocurriendo en otras instituciones.

Ignacio Mier, coordinador del grupo mayoritario en San Lázaro, indicó que tras el golpe informático hay que legislar en torno a la materia.

“Lo que sucedió es una enfermedad de nuestro tiempo. Hay que acostumbrarnos que es va a pasar, le va a pasar a instituciones públicas, instituciones privadas, educativas, incluso personales, que el hackeo, información anteriormente era sustraída con documentos y ahora utilizan las tecnologías. Digamos que son los signos de nuestros tiempos. Antes eran de otra manera, ahora es de manera cibernética”, expuso.

Comentó que incluso ya hay una iniciativa que presentó el diputado federal del partido verde, Javier López Casarín, en la que advierte de los riesgos de hackeo a las instituciones públicas, que ya han sufrido incluso empresas informáticas.

“Eso le pasa a grandes corporativos y transnacionales, bueno a los propios diseñadores, desarrolladores de sistema operativos, a Apple le pasó, a Microsoft, a Facebook”, resaltó.

Rubén Moreira, coordinador del PRI, pidió que se realice una investigación para precisar quién está implicado en el hackeo, y que pone en riesgo información sensible sobre la seguridad nacional.

“Es de presumirse que se llevaron información sobre grupos delictivos, sobre objetivos delictivos y sobre la seguridad de nuestro país. Entonces se tiene que hacer una investigación. Segundo, es importante dedicar recursos para la protección de nuestra información, me refiero a la información sensible. Tercero, todo este tipo de cosas que vienen pareciendo pues deben y merecen ser investigadas para ver la certeza, o sea, si es cierto eso, y segundo, cuáles fueron los motivos para llevarlo a cabo”, comentó.

Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva, indicó que se requiere de la investigación por parte de la Fiscalía General de la República ante la posible comisión de diversos delitos del orden federal.



<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/4/hackeo-sedena-provoca-diversas-posturas-en-la-camara-de-diputados-445479.html>